



VAINEAU
Luxury Real Estate

2 Pièces

70 m²

Réf. 85324225

800 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Vaneau deux pas de la place Victor Hugo, des commerces prestigieux et des écoles réputées, dans un bel immeuble haussmannien de grand standing, le groupe Vaneau vous propose un ravissant appartement de 54 m² carrez (70 m² au sol). Situé dans l'une des dépendances à l'arrière de l'immeuble, à l'abri des regards, ce bien se situe au 1^{er} étage. Il dispose d'une vue dégagée sur la grande cour intérieure pavée et arborée avec goût. Organisé en duplex, il comprend une entrée, un vaste séjour en angle, une chambre accessible par un bel escalier intérieur, une salle de bains et une cuisine ...

Vaneau exclusivité just a stone's throw from place Victor Hugo, prestigious shops and renowned schools, in a beautiful haussmann-style building of the highest quality, groupe Vaneau offers you a delightful 54 m² carrez apartment (70 m² floor area). Located in one of the outbuildings at the rear of the building, out of sight, this property is on the 1st floor. It has an unobstructed view over the large interior courtyard, which is paved and tastefully planted with trees. A duplex layout, it comprises an entrance hall, a vast angled living room, a mezzanine bedroom accessed by a beautiful ...

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

